



Département femme-mère-enfant

Tu veux faire bouger les choses pour la santé des jeunes ?

Tu as entre 10 et 25 ans ?

Rejoins-nous au
Comité Jeunes & Santé !

Viens à la prochaine séance sans engagement !

11 septembre 2024 | 18-20h

Infos & Inscription au verso



Quelques infos en plus



Le Comité Jeunes & Santé, c'est quoi ?

Un groupe de 10 à 20 jeunes âgé·e·s de 10 à 25 ans, sous la responsabilité de 2 professionnels de la santé (Yusuke, *médecin* & Stéphanie, *éducatrice*)

Pourquoi m'engager dans le comité ?

Pour porter la voix des jeunes en travaillant sur des projets dans le but d'améliorer les soins et la recherche concernant les adolescent·e·s et jeunes adultes

Que vais-je faire si je m'engage ?

- Participer à des séances régulières (env. 1x par mois) pour donner mon avis sur différents projets soumis au comité
- Présenter et défendre ces projets auprès des administrations hospitalières, des médecins, chercheurs, etc.

Que vais-je en retirer ?

- Une expérience à mettre en avant sur mon CV
- L'occasion de faire la différence dans les soins aux jeunes
- Des compétences utiles pour un futur travail (s'exprimer en public, défendre des projets, rédiger des rapports, collaborer etc.)
- Des débats passionnants avec d'autres jeunes d'âges et d'horizons différents, et peut-être de nouvelles amitiés...
- Un moment convivial lors du repas offert après chaque séance

Intéressé·e ?

Viens nous rencontrer en participant à la prochaine séance, sans engagement

Date : 11 septembre 2024, 18h-20h

Lieu : Division interdisciplinaire de santé des adolescents (site du CHUV)

Pour plus d'infos : Stephanie.Bidaux@chuv.ch

Inscription : en scannant le QR code

